



JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES UIP Y LA PROMOCIÓN DE UNA VERDADERA SINERGIA MULYI-ESPECIALIDADES



1. *Juntos somos más Fuertes*
2. *Mensaje presidencial de comienzo del año*
3. *Mención de honor: Prof. Gordon Guyatt*
4. *Historia de la UIP*
5. *UIP 24 del mes*
6. *Rincón del orador*
7. *Pasado, Presente y Futuro: CACVyL*
8. *Resúmenes*
9. *UIP 2025: Buenos Aires, Argentina*
10. *Otros próximos eventos*
11. *Membresía UIP : Beneficios*
12. *Anuncios UIP*

La imagen de portada de este boletín está dedicada a la visión de la Unión Internacional de Flebología (UIP) de promover un cuidado venoso-linfático adecuado entre las distintas especialidades, incluidas aquellas en las que con demasiada frecuencia se olvidan los temas relacionados con lo venoso y lo linfático: por ejemplo, Obstetricia y Ginecología para los trastornos venosos pélvicos, Rehabilitación para la trombosis y Medicina General. La UIP está creando actualmente acuerdos con grandes organizaciones de diferentes especialidades para reforzar la sinergia en la defensa de la flebo-linfología en todas las ramas médicas.

MENSAJE PRESIDENCIAL DE COMIENZO DE AÑO



En nombre de toda la Unión Internacional de Flebología (UIP), me gustaría desear a todos los colegas y al personal relacionado, así como a los pacientes, un **2024 agradable y proactivo**.

En este sentido, el Comité Ejecutivo ha leído con gran interés y agradecimiento los comentarios dejados en el recién creado portal "UIPro 2024" (<https://www.uip-phlebology.org/uipro2024>). Hemos observado que los deseos fundamentales se sitúan en el contexto de la creación de redes intersocietarias, el compromiso institucional y el acercamiento a las zonas insuficientemente atendidas. Todos estos aspectos están claramente marcados en la agenda de UIP 2024 gracias, por ejemplo, a la publicación por primera vez en UIP de un **Memorando de Entendimiento** entre la misma UIP y diferentes organizaciones especializadas, gracias a la creación de **grupos de trabajo dedicados** y gracias a las **iniciativas inter-sociedades** desarrolladas tanto durante el congreso mundial como durante las acciones digitales a lo largo del año. Por favor, no dude en **añadir otros deseos** en la página web relacionada para hacernos saber **cómo la UIP puede servir mejor a sus necesidades**.

Desde el punto de vista científico, el comienzo de 2024 coincide con el inicio del proyecto científico "**4 pilares**", que dará lugar a la creación de 4 documentos de idoneidad en el cuidado venoso-linfático.

Mientras tanto, la preparación del **Congreso Mundial 2025 en Buenos Aires** avanza a la perfección, convocando a todos los miembros de la UIP para que informen de lo que les gustaría vivir durante el mismo, siguiendo la línea "Todos somos Buenos Aires UIP 2025".

Muchas otras actividades y servicios están en marcha por lo que me gustaría invitar personalmente no sólo a los representantes de las Sociedades miembros sino también a todos aquellos interesados en el cuidado venoso-linfático a unirse al **zoom abierto mensual** que la UIP ha establecido ahora todos los 24 de cada mes: una oportunidad para todos de informar **visiones, proyectos** e incluso eventuales **críticas productivas**.

Agradeciendo profundamente a todos los que dedican tiempo y esfuerzo voluntario para el avance de la flebo-linfología, empezando por el **Comité Ejecutivo de la UIP**, mis mejores deseos para un significativo 2024.

7 enero, 2024

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Sergio Ganesini".

Sergio Ganesini, MD PhD FACS
m. gnsrg@unife.it
t. +393498012304
Presidente UIP 2023-2027



UIP 2022-2025 Executive Committee



MENCIÓN DE HONOR: Prof. Gordon Guyatt

En nombre de toda la Unión Internacional de Flebología, me gustaría agradecer profundamente al Prof. Guyatt por haber aportado esta contribución honorífica.

Su figura resume perfectamente esa misión de elevación de la Ciencia y la Práctica Clínica de la Flebología y la Linfología que espero que la UIP cumpla junto con toda nuestra Comunidad.

El Profesor Gordon Guyatt es Catedrático Distinguido del Departamento de Métodos de Investigación Sanitaria, Evidencia e Impacto y Medicina de la Universidad McMaster de Hamilton, Ontario. Es un especialista en Medicina Interna que ha dedicado su vida profesional a la búsqueda de una metodología adecuada en la ciencia basada en pruebas. De hecho, es reconocido como el primer profesional que utilizó la terminología "basada en la evidencia", según su publicación de 1991 (Guyatt GH. Evidence-Based Medicine [editorial]. ACP Journal Club 1991:A-16. (Annals of Internal Medicine; vol. 114, suppl. 2).

Entre sus numerosos galardones personales, destacan el Premio de la Fundación Einstein (Premio Internacional por su labor pionera en la promoción de la calidad de la investigación médica para mejorar la atención al paciente), un doctorado honorario en la Facultad de Medicina de la Universidad de Helsinki, la inclusión en el Salón de la Fama de la Medicina canadiense, la Medalla del Jubileo de Diamante de la Reina Isabel II y una beca de la Royal Society of Canada.

El profesor Guyatt ha trabajado como metodólogo para la Organización Mundial de la Salud, con especial atención a la elaboración de directrices. De hecho, es uno de los cofundadores del GRADE GROUP, cuyo sistema de recomendaciones se utiliza en todo el mundo.

Según las enseñanzas de otro gigante de nuestro campo, el Prof. Caprini, cuanto más grande es la figura profesional, más accesible y disponible debe ser. No es casualidad que tanto el Prof. Caprini y Guyatt representen no sólo un ejemplo de calidad profesional, sino también humana.

Una vez más, agradezco profundamente al Prof. Guyatt por su amabilidad y contribución profesional, nos deseo a todos nosotros, junto con los pacientes relacionados, una práctica clínica venoso-linfática altamente científica, moral y apropiada.

Sergio Giancesini
Presidente UIP 2023-2027

Medicina basada en la evidencia: una llamada a la acción

Prof. Gordon Guyatt

En la facultad de medicina y en los primeros años de la residencia, viví en un mundo clínico en el que la racionalidad fisiológica, la tradición y los pronunciamientos de quienes se habían erigido en expertos dominaban la práctica clínica. Las relaciones de los clínicos con los pacientes eran parentales: conocíamos el curso de acción correcto e informábamos a los pacientes de lo que debían hacer o de lo que les haríamos.

En los últimos años de mi formación clínica caí bajo la influencia de un clínico-científico carismático y visionario, David Sackett, que conceptualizó un enfoque fundamentalmente diferente de la práctica clínica. La epistemología tiene que ver con cómo juzgamos lo que es verdad y lo que no lo es, y la visión de Dave

constituía nada menos que una nueva epistemología para la práctica médica. En esta nueva visión, la tradición, el razonamiento fisiológico y la opinión de los expertos perdieron su preeminencia, y en su lugar surgió una nueva jerarquía de la evidencia que requería ensayos aleatorizados bien realizados y de gran tamaño para establecer con seguridad los beneficios y los daños de los tratamientos, y el reconocimiento de la incertidumbre que existía cuando no se disponía de tales ECA.

Muchos de los que conocimos la visión de Dave encontramos esta nueva epistemología irresistiblemente convincente, hasta el punto de que cuando la aplicamos en las salas y consultas externas, la experiencia fue la de una nueva forma de practicar la medicina. Era tan

MENTIÓN DE HONOR: Prof. Gordon Guyatt

fundamentalmente diferente que requería una etiqueta que anunciara una nueva base para la clínica. Y cuando me convertí en director del programa de residencia de medicina interna de McMaster en 1990, recluté a nuevos residentes interesados en formarse en lo que denominamos "medicina basada en la evidencia".

No fuimos modestos al presentar este nuevo enfoque de la práctica, anunciando en el artículo de JAMA que introdujo la MBE al mundo en general "Un nuevo enfoque para enseñar la práctica de la medicina". JAMA proporcionó el foro para enseñar a los clínicos los fundamentos del nuevo enfoque, una serie de lo que llegaron a ser más de 30 artículos, las "Guías del Usuario para la Literatura Médica" que, en una década, se convirtieron en el plan de estudios básico para la MBE como un nuevo pilar de la educación médica de pregrado y postgrado.

En los 30 años posteriores se han producido cambios importantes en la visión inicial. En primer lugar, la jerarquía de la evidencia se ha vuelto mucho más matizada y sofisticada. En el enfoque GRADE, en el que se basan actualmente la mayoría de las revisiones sistemáticas y guías prácticas fiables, los ensayos aleatorizados comienzan como pruebas de alta calidad, pero pueden ser clasificados a la baja por riesgo de sesgo, imprecisión, inconsistencia e indirecta. Los estudios observacionales comienzan como pruebas de baja certeza, pero pueden calificarse al alza si los efectos del tratamiento son grandes o muy grandes.

Inicialmente, cuando empecé como director de la residencia de Medicina Interna en McMaster, el objetivo era enseñar a los residentes a evaluar de forma independiente artículos originales. Se hizo evidente que esto no era realista y la MBE se centró en proporcionar a los médicos pruebas preprocesadas en forma de revisiones sistemáticas y, cada vez más, directrices prácticas fiables. Uno de los principales objetivos de la MBE en los últimos 20 años ha sido, por tanto, establecer normas científicas sobre lo que hace que las directrices sean fiables.



Prof. Gordon Guyatt

Una revelación que se produjo durante la primera década de la MBE y que ha sido central desde entonces es que la evidencia en sí misma nunca es suficiente para guiar las decisiones clínicas, sino que siempre es la evidencia en el contexto de los valores y preferencias del paciente. La MBE ha identificado que el trabajo de los médicos es comprender los beneficios, daños y cargas del tratamiento, la certeza de la evidencia, y trabajar con los pacientes en la toma de decisiones compartida para asegurar que las decisiones reflejan sus valores y preferencias subyacentes.

La MBE sigue enfrentándose a grandes retos. Debemos ayudar mejor a los médicos a entender los resúmenes de la evidencia y proporcionarles herramientas sofisticadas que les ayuden a compartir la toma de decisiones con los pacientes. Debemos asegurarnos de que los grupos de expertos de los que dependen los médicos adopten y apliquen de manera uniforme procedimientos que garanticen la fiabilidad de las recomendaciones. Por último, como frontera que hasta ahora está en pañales, debemos centrarnos en el público en general, empezando por la educación temprana, para inculcarle normas de evaluación científica de los reclamos de salud.



THE HISTORY OF THE INTERNATIONAL UNION OF PHLEBOLOGY /
L'UNION INTERNATIONALE DE PHLÉBOLOGIE



MÁS INFORMACIÓN SOBRE LA HISTORIA DE UIP EN:

<https://www.uip-phlebology.org/history>



Este retrato de Presidentes de la UIP fue encargado y presentado durante la ceremonia inaugural de la UIP en Melbourne, Australia, en febrero de 2018. Ahora reside en la oficina de la UIP

UIP 24 DEL MES

in honor of March
every



1959
of the month

an **OPEN TO EVERYONE** zoom @
10 am NYC time - **4 pm** Rome time – **10 pm** Bangkok time
to hear **YOUR vision, YOUR ideas, YOUR needs**
and to remember that

UIP starts with «U»



for YOUR topic reservation please write to president@uipmail.org

<https://us02web.zoom.us/j/88913605824?pwd=QklhcDVPd01nQ3YvbTk5WUIMMFNaQT09>

Meeting ID: 889 1360 5824

Passcode: 916415

YOU



YOU

Todo el mundo está invitado a participar en la convocatoria UIP del 24 de cada mes : un zoom abierto que brinda la oportunidad de brindar **SU visión, ideas, necesidades** y eventuales **críticas productivas** para el mejor avance global en el área veno-linfático.

Los temas de debate previamente presentados tendrán prioridad en la hora dedicada a esta iniciativa: por si acaso, no dude en enviar el suyo a president@uipmail.org.

La iniciativa tendrá lugar el **24 de cada mes**, a las **10 de la mañana hora de Nueva York - 4 de la tarde hora de Roma - 10 de la noche hora de Bangkok**, en honor a la creación de la UIP el 24 de marzo de 1959. El enlace del zoom es:

<https://us02web.zoom.us/j/88913605824?pwd=QklhcDVPd01nQ3YvbTk5WUIMMFNaQT09>

ID de la Reunión: 889 1360 5824

Contraseña: 916415



FLEBOLOGÍA JAPONESA en el MUNDO UIP

Me siento muy honrado de tener esta maravillosa oportunidad de contribuir al Speaker's Corner. Soy cirujano vascular y pertenezco al Departamento de Cirugía Vascular del Hospital Nishinokyo de Nara, Japón. Me gustaría aprovechar esta oportunidad para presentar el estado actual de la asistencia médica en Japón y mis actividades en la UIP y la Sociedad Japonesa de Flebología.

Japón tiene una de las esperanzas de vida medias más altas del mundo. El sistema médico que lo ha hecho posible goza de gran prestigio internacional. Además, Japón ocupa el puesto 11 de 195 países del mundo en cuanto a calidad y accesibilidad de la asistencia sanitaria. 1) Sin embargo, existen algunos problemas como la escasez crónica de médicos, las largas jornadas laborales de los médicos y la falta de tiempo libre. En los últimos años, en Japón ha habido una tendencia a promover reformas de la legislación laboral, y el entorno de trabajo ha ido mejorando. Dado que el entorno que rodea al campo de la medicina en Japón está cambiando drásticamente, los médicos nos enfrentamos al problema de cómo proteger la salud de la población y cómo transmitir nuestra experiencia y conocimientos a la próxima generación de profesionales médicos.

La Sociedad Japonesa de Flebología tiene una larga historia, ya que se creó en 1981. Posteriormente, en 1986 se celebró en Kioto (Japón) el IX Congreso Mundial de la Unión Internacional de Flebología. Además de las actividades de la Sociedad Japonesa de Flebología, fundé Japan Venous TALK (<https://k-ips.jp/>) como foro para los jóvenes flebólogos japoneses. El propósito de este grupo es "la

educación y el intercambio internacional de jóvenes médicos japoneses en el campo de la flebología", con las siguientes tres actividades específicas en mente.

- Interacción entre expertos nacionales y la próxima generación de flebólogos.
- Discusión libre entre la próxima generación de flebólogos y el personal médico interesado en la flebología.
- Interacción en línea con profesionales sanitarios extranjeros.

Celebramos la reunión anual Japan Venous TALK el primer sábado de abril de cada año como evento de la Semana de las Venas de la UIP, y está previsto que varios médicos coreanos visiten Japón para asistir a la reunión anual el 6 de abril de 2024 en la ciudad de Nara. Este evento contará con diversos programas de gran interés para los participantes, como una conferencia de un popular YouTuber japonés.

En el EWG de la UIP, al que pertenezco, hemos planificado un proyecto llamado "Day in the Life of a Phlebologist" (Un día en la vida de un flebólogo). Su objetivo es descubrir nuevos médicos interesados en la flebología centrándose en el entorno de trabajo de los expertos y realizando un cortometraje sobre su apasionante vida cotidiana. En el futuro, deseamos planificar un acto de colaboración entre el EWG y Japan Venous TALK. Esperamos que estas actividades contribuyan al campo de la flebología.



Takahiro Imai
Jefe del Departamento de Cirugía Vascular,
Hospital Nishinokyo, Nara, Japan

SOCIEDADES UIP: Pasado, Presente y Futuro

COLEGIO ARGENTINO DE CIRUGÍA VENOSA Y LINFÁTICA BRVE RESEÑA HISTORICA DESDE SU FUNDACIÓN



En 1992 un grupo de destacados cirujanos flebólogos tomó la iniciativa de fundar el **Colegio Argentino de Cirugía Venosa y Linfática**, cuyos objetivos eran el estudio y la divulgación científica de la Flebología y la Linfología en toda la República Argentina, en un plan de educación médica continua, para fomentar la investigación y actividad docente, promover la discusión sobre estricta base científica, mantener relaciones nacionales e internacionales con instituciones reconocidas de la especialidad y estimular los valores éticos en sus miembros.

En **agosto de 1992** en el marco del "Simposio de Ultrasonido en Flebopatía y Arteriopatía" se constituyó la primera Junta Directiva siendo su presidente el **Dr. Ermenegildo Enrici** y su Vicepresidente el **Dr. Antonio Pietravallo**. En julio de 1997 se registró el estatuto del Colegio, aprobado por el Ministerio de Justicia y Seguridad de la Nación, durante la presidencia del **Dr. Héctor Caldevilla**. Desde ese momento el Colegio Argentino de Cirugía Venosa y Linfática ha organizado diecinueve Congresos Internacionales de Flebología y Linfología con una numerosa audiencia de colegas de Argentina y de países vecinos y con la asistencia de destacados especialistas de diferentes partes del mundo.

Sus presidentes han sido los más importantes especialistas argentinos en Flebología y Linfología:

- **Ermenegildo Enrici** (1992 – 1994)†
- **Antonio Pietravallo** (1994 – 1996)
- **Hector Caldevilla** (1996 – 1998)
- **Raúl Lacour** (1998 – 2000)†
- **Víctor Geller** (2000 – 2002)
- **Cristóbal Papendieck** (2002 – 2004)
- **Alberto Deluchi** Levene (2004 – 2006)
- **Guillermo Buero** (2006-2008)
- **Hugo Martínez** (2008 – 2010)
- **Ángel Guzmán** (2010 – 2012)
- **Oscar Bottini** (2012 – 2014)
- **Marcelo Dándolo** (2014 – 2016)
- **Mabel Bussati** (2016 – 2018)
- **Oscar Regalado** (2018 – 2020)
- **José Alberto Ovelar** (current President)

El **Colegio Argentino de Cirugía Venosa y Linfática** vela por la integración de todos los flebólogos de todo el país y del exterior y la coordinación de actividades con otras sociedades científicas nacionales e internacionales.



Prof. Ermenegildo Enrici



Prof. Antonio Pietravallo

SOCIEDADES UIP: Pasado, Presente y Futuro

COLEGIO ARGENTINO DE CIRUGÍA VENOSA Y LINFÁTICA BRVE RESEÑA HISTORICA DESDE SU FUNDACIÓN



El **Día Nacional del Linfedema** nació en el seno del Colegio Argentino de Cirugía Venosa y Linfática en el año 2006. Desde esa fecha hasta la actualidad se celebra todos los **11 de noviembre** realizando actividades dirigidas especialmente a la población afectada con esta patología, sus familiares y cuidadores, como así también a la comunidad médica toda. Una tarea docente y asistencial que el CACVyL realiza cada año conmemorando la firma del acta fundacional en el año 2006 y celebrando que el proyecto del **"Día Nacional del Linfedema en Argentina"** cuenta ya con media sanción de la Honorable Cámara de Senadores de la Nación

Durante el largo período de la Pandemia, el Colegio Argentino ha organizado y participado en más de **30 actividades científicas virtuales** que conectaron a los más prestigiosos especialistas de todo el mundo y posibilitaron un verdadero intercambio en un momento en que las reuniones presenciales no eran una opción.

Se han realizado **Cursos, Conferencias, Charlas Abiertas a la Comunidad, Webinars** y el gran **Congreso Buenos Aires 2021**, que fue una muestra de las posibilidades que la tecnología puede ofrecer en la actualidad. Y siempre, desde sus comienzos como sociedad científica, el Colegio ha organizado excelentes **reuniones científicas periódicas** logrando así el objetivo de actualización y crecimiento profesional permanente.

Los miembros del Colegio son más de 180 en este momento y este número aumenta permanentemente. La institución ofrece **publicaciones científicas**, una **página web** para discusión de casos, enlaces con otras sociedades, **cursos en línea** y muchas otras opciones para el mejor desarrollo y crecimiento de la Flebología y la Linfología



Del **3 al 5 de octubre** de este año **2024** el Colegio realizará su **XX Congreso Nacional e Internacional de Flebología y Linfología** en el **Hotel Marriott** de la Ciudad de **Buenos Aires**. Este evento supondrá, como ya es tradición, la participación activa de: múltiples sociedades nacionales e internacionales, Universidades Nacionales y Extranjeras junto al apoyo significativo de importantes empresas especializadas nacionales e internacionales. Y será una oportunidad única para explorar las últimas tendencias y avances en la especialidad. Un emocionante Congreso en el cual la excelencia médica se encontrará con la innovación.

¡Los esperamos a todos para para compartir conocimientos, experiencias y avanzar juntos en el campo de la Cirugía venosa y linfática!



Prof. José Ovelar
Actual Presidente



Dr. Luis Parrotta
Actual Vicepresidente



PHLEBOLOGY: Resúmenes

Nuevas Publicaciones en Phlebology

Artículos OnlineFirst

www.journals.sagepub.com



Click en el título
para acceder al
artículo

Microsclerotherapy

Authors: Matthew Tan, Evgeny Shaydakov, Kurosh Parsi, Alun H Davies



Interventional treatment for acute iliofemoral deep venous thrombosis

Authors: Matthew Tan, Suresh Vedantham, Sriram Narayanan, Kurosh Parsi, Alun H Davies



Compression therapy in the management of varicose veins

Authors: Matthew Tan, Tomasz Urbanek, Eberhard Rabe, Sergio Giancesini, Kurosh Parsi, Alun H Davies



Management of bleeding varicose veins

Authors: Matthew Tan, Bruce Campbell, Kurosh Parsi, Alun H Davies



Management of isolated distal deep venous thrombosis

Authors: Matthew Tan, Fedor Lurie, Dong-Ik Kim, Thomas Wakefield, Kurosh Parsi, Alun H Davies



Management of the patient with the swollen lower limb

Authors: Matthew Tan, Marc Vuylsteke, John Blebea, Kurosh Parsi, Alun H Davies



Truncal ablation: Techniques

Authors: Matthew Tan, Hernan Bauza Moreno, Sarah Thomis, Victor Canata, Sergio Giancesini, Kurosh Parsi, Alun H Davies



Sclerotherapy: Indications and safety volumes

Authors: Matthew Tan, Hernan Bauza Moreno, Beate Bechter-Hugl, Sergio Giancesini, David Connor, Kurosh Parsi, Alun H Davies



Visión de eventos UIP Post COVID

La pandemia (COVID-19) ha provocado una crisis sin precedentes a todo nivel, siendo la educación y la salud las más perjudicadas.

Esta emergencia sanitaria, provocó el cierre de actividades presenciales en instituciones educativas en más de 190 países, para reducir la propagación del virus y mitigar la pandemia. Según datos de mayo de 2020 de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, Ciencia y Cultura (UNESCO), más de 1.200 millones de estudiantes de todos los niveles de enseñanza, en todo el mundo, cesaron sus clases presenciales. De ellos, más de 160 millones eran estudiantes de América Latina y el Caribe.

En Salud debieron adaptarse las instituciones sanitarias: -con un incremento de áreas COVID en guardia e internación de piso y Unidad de cuidados intensivos, se cancelaron consultas y cirugías programadas, reduciendo la formación en la práctica médica, y aumentando los contenidos teóricos como se desprende de este metaanálisis en el que se incluyeron 61 artículos de **innovación educativa e impacto de la pandemia Covid-19 en la educación médica y quirúrgica**, (Dedeilia *et al.* 2020) allí se obtuvieron “**soluciones innovadoras**” como teleconferencias y webinars, Aprendizaje online, Social Media, Consultas virtuales - telemedicina, Simulación y realidad virtual, aprendizaje remoto en anatomía y Evaluación de conocimientos y habilidades. en una población de estudiantes de medicina, residentes y becarios.

Las teleconferencias se habían introducido como un medio útil de educación continua mucho antes de la pandemia de COVID, sin embargo, no fue hasta la pandemia del COVID-19 que la videoconferencia se convirtió en el medio cardinal de la didáctica y la educación médica, aplicaciones como Google Hangouts, Skype, Zoom, GoToMeeting, WebX y otras multimedia de reuniones virtuales,

especialmente Zoom que ha crecido de 10.000.000 de clientes a 300.000.000 apenas 3 meses después de iniciada la pandemia.

Estas permitieron discusión de casos, ateneos, actualización de guías y recomendaciones, y congresos virtuales.

Vasculares, Flebólogos, Linfólogos, Dermatólogos, Ginecólogos, Hematólogos, participaron de actividades interdisciplinarias, que aumentaron con la virtualidad. Líderes de experiencia mundial que volcaron a nuestros jóvenes profesionales, el acceso gratuito a un alud de contenidos teóricos.

En los dos últimos años, el retorno a la normalidad trajo consigo un creciente interés en eventos presenciales, manteniendo la virtualidad. Estos eventos y congresos híbridos permitieron programas de mayor calidad científica, con un aumento del número de Profesores invitados como disertantes. Reuniones Intersocietarias y puentes científicos entre continentes, fueron desarrollados

Sin embargo ello estimuló a las universidades y sociedades a desarrollar un mayor número de reuniones científicas con superposición de contenidos y fechas, siendo este el nuevo desafío a vencer. Debemos ser conscientes que el mundo se ha interconectado como nunca antes y que contenidos repetitivos pueden desincentivar a los asistentes.

Desarrollar un sinergismo entre diferentes eventos, puede ser la clave hacia el futuro, el **XII Congreso Interuniversitario** y el **XX Congreso Panamericano de Flebología y Linfología Flebopanam 2024** aproximaron áreas y fechas, desarrollando diferentes temáticas. La UIP como agente facilitador de una agenda mundial podría ser la clave para evitar superposición de eventos, sugiriendo ideas y ofreciendo opciones manteniendo la libertad de decisión del ente organizador.

UIP 2025: BUENOS AIRES, ARGENTINA

Visión de eventos UIP Post COVID

En la preparación del **Congreso Mundial UIP** logramos construir una sólida sinergia entre las diferentes Sociedades regionales, todas unidas por la misión común de dar la bienvenida al Mundo de la Flebología y la Linfología.

El próximo **Congreso Mundial UIP Buenos Aires 2025** será inédito en este aspecto que mencionamos, ya que participarán diferentes sociedades latinoamericanas organizando y desarrollando el evento conjuntamente con la UIP a través de su **Comité Ejecutivo**.

Se tratará sin dudas de un encuentro extremadamente participativo e inclusivo y en el que se trabajará intensamente en todos los aspectos que nos permitan afirmar que **“todos somos Buenos Aires 2025”**

Oscar Bottini

Presidente del Comité de Congresos y Eventos UIP

References:

Dedeilia A, Sotiropoulos MG, Hanrahan JG, Janga D, Dedeilias P, Sideris M. Medical and Surgical Education Challenges and Innovations in the COVID-19 Era: A Systematic Review. In Vivo. 2020 Jun;34 (3 Suppl):1603-1611. doi: 10.21873/invivo.11950.



OTROS EVENTOS

Una de las principales visiones de la UIP es promover relaciones productivas entre sociedades. Con esta visión, informamos tanto los eventos con auspicio de la UIP como los eventos sin ellos, para informar a todos sobre posibles actividades educativas. También se espera ofrecer una herramienta útil para los colegas que organicen futuras reuniones, a fin de evitar que se superpongan los eventos.

Para obtener más información sobre eventos visite: <http://www.uip-phlebology.org/events>

Si desea que su evento aparezca en la Newsletter de la UIP, contáctenos en communications@uipmail.org

CALENDARIO DE EVENTOS

MAYO 2024

18° Congreso Rumano de Flebología

9-11 MAYO 2024

TIMISOARA, RUMANIA

SEPTIEMBRE 2024

Mundo de la Flebología en Praga

18-21 SEPTIEMBRE 2024

PRAGA, REPUBLICA CHECA

NOVIEMBRE 2024

AFLIPBA

15-17 NOVIEMBRE 2024

CARILO, BUENOS AIRES, ARGENTINA



UIP

INTERNATIONAL UNION OF PHLEBOLOGY

www.uip-phlebology.org



MEMBRESÍA SOCIEDADES UIP: Beneficios

¿Sabía que como miembro de la Sociedad UIP puede tener acceso a diferentes beneficios?

- ✓ Acceso al **Phlebology, The Journal of venous disease** (Libre acceso para Niveles 2 y 3)*
- ✓ Acceso a los **Módulos Educativos UIP** (Libre acceso para Niveles 2 y 3)*
- ✓ Acceso a **últimas noticias y al Newsletter de la UIP**
- ✓ Acceso a los **Foros de Debate de la UIP**

¡Más beneficios pronto!



*Nivel: se refiere a la categoría de membresía. Si no está seguro de la clasificación de su país, verifíquelo en nuestro sitio web.

Cómo acceder al Portal de Miembros

1. Póngase en contacto con su sociedad y pídale que añadan su nombre a los miembros del sitio web de la UIP.
2. La sociedad carga una lista de miembros a través de su página de sociedad (Videos de instrucciones disponibles en línea).
3. Recibirá un correo electrónico con la confirmación de su usuario y contraseña.

Phlebology

The Journal of venous disease
Acceda a la Revista *Phlebology*



Hágale saber a su Sociedad si requiere acceso a la revista *Phlebology*.*

*Se aplican tarifas para países de Nivel 1

Módulos Educativos UIP

Acceda a los Módulos Educativos de la UIP



1. Ingrese a la **página de Educación En Línea**.

2. Haga clic en "**Enrol Now**".

3. Complete los formularios con la información solicitada.

Foros de debate de la UIP

Acceda a los Foros de Discusión de la UIP



1. *Inicie sesión en la página de la UIP con su usuario y contraseña.*

2. *Ingrese al Foro de Debate a través del portal de miembros.*



ANUNCIOS UIP

INVITACIÓN A ENVIAR CONTENIDO para el boletín de la UIP SECCIÓN RINCÓN DEL ORADOR

La UIP se complace en ofrecer a todos sus miembros la posibilidad de comunicar un comentario en futuras ediciones del boletín de la UIP. Los temas pueden estar relacionados con la ciencia basada en la evidencia, el avance de la flebolinfología, la resolución de problemas en la práctica clínica. Si está interesado en enviar un comentario, envíe un resumen de 300 palabras a

communications@uipmail.org

OPORTUNIDADES DE PATROCINIO

La UIP agradece el patrocinio de su boletín informativo por parte de la industria. Si está interesado en publicar un anuncio o patrocinar el boletín de la UIP, póngase en contacto con nosotros:

execdirector@uipmail.org

SOBRE NOSOTROS

The UIP Newsletter has been produced and distributed from Sydney, Australia, with the contribution of the members of the UIP.

The UIP Newsletter Editor is Gabriela Sfarcich from Argentina.

Advertising opportunities are available, and contributions and enquiries are welcome!



REDES SOCIALES



Keep in touch!

Follow our social media accounts and make sure you will be notified of updates, deadlines and important news!

